
 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和３年 １０月１８日（月）  15：30 ～ 17：00 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 西館会議室(※会長・副会長以外の運営委員はリモートで参加) 

 ＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 事務局員 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

 ＊ 出 席 者 ：  ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 □ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 □ 野田 恵 委員 

 ■ 笹本 絵里花 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 □ 古谷 のりえ 委員 □ 畠山 玲奈 委員 □ 坂倉 有美 委員 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 堀井 大樹 社会福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員  

     ※ ■：出席者、□：欠席者 

1 開会あいさつ 

 久保副会長より  

「会長が遅れて来られるということなので、代わりに挨拶させていただきます。本日は初めての試みの

オンライン開催となります。初めて行うことだけに、どのように意見交換等ができるのか、皆さんとお会いで

きていない中でどのような進捗が得られるか等の心配もありますが、本日は報告が中心となりますので先

ずは共有・共感することが目的で良いのかと思います。また、ご意見があれば発信していただきたいと思

いますので、よろしくお願いします。」 

 

2 報告事項 

 （1） 各チーム会議開催のあり方について 

・先日までは緊急事態宣言が出されていたことで会議が制限されていた。本日は悪状況下での開

催にも対応できるようオンラインでの開催をしたが、今は罹患者数も減少してきたことから、今後は

制限していたチーム会議も再開することとした。状況等の変化があれば再度制限をすることとした

い。 

（2） 基幹相談支援センターからの提案・課題 

・11/26(金)午後に三島市社会福祉会館にて三島市拠点事業(みしまるネット)の整備進捗報告説

明会・意見集約を行う。緊急事態宣言が解除されたとはいえ、感染拡大防止の観点から講義につ

いては事前に YouTube限定配信し視聴してもらったうえで、当日の説明会に参加いただき参集時

間短縮での開催を予定。既に事業所宛に配信して、管理者・サビ管相当の方等にご出席いただ

けるよう案内済み。 

 

3 議事 

 

 

（1） チームの報告事項について 

みしまるネットチーム 

◎みしまるネットガイドライン(支援者用)(案)について、PowerPoint資料を中心にて説明 

【運営委員からのご意見】 

・資料が見やすく、これからどのようなことをやっていくのかなんとなくわかったような気がする。 

（フロー図がわかりやすい） 



 

・当事者家族からのコラムが良かった。 

・緊急対応については加算等の話があったが、通所系の体験受入についても何か費用メリット 

があれば良いと思う。 

・多くの方に周知されると良いと思う。必要性まで理解してもらえるのか心配。 

・近隣市町の事業所を利用している市民も多く、他市町の事業所も三島市同様の環境ができる 

と有難い。 

・児童分野の管理者・児発管等にも周知されていると保護者への案内も可能となり、良い情報 

発信ができて良いと思う。 

（2） 課題分析委員について 

◎課題整理をした報告と提案について、 PowerPoint資料を中心にて説明 

→本日は報告・提案内容を運営委員で共有することが目的。明確になった課題を今後の会議で

協議したい。 

 

4 閉会あいさつ 

 山田会長より 

「長時間お疲れ様でした。やはり、このように皆さんで集まって話し合うことが大事だなと感じました。今

回このようなかたちを取らせていただき、どんな状況下でも会議ができることが実証できたことは良かった

と思います。また、コロナの状況が悪化しないこと、罹患者数が更に減って日常を取り戻せることになれ

ば様々なことができるようになるのかとも思います。来月の運営会議は、スキルアップ研修の前にあります

が、直前の調整は難しいのかもしれないものの、事前に理解を深め活発な意見が出る場となると良いの

ではないかと思います。これで本日の運営会議を終わりにしたいと思います。お疲れ様でした。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和 3年 11月 22日（月） 15：30～17：00 

場所： 三島市役所 本館第３会議室 


